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Болельщики надеются...
Все жарче разгорается рабо

та на строительстве Дворца 
спорта. Хоккеисты «Металлур
га», проведя несколько тре
нировочных матчей в Ленин
граде, где их спаринт-партне- 
рами оыли ленинградские 
команды «ЬКА» и «ижорец», 
уже выехали для участия в 
последую 1ци х т yip н и р а х.

Скоро будут известны со
ставы команд в первой лиге, 
где придется выступать «Ме
таллургу», будут определены 
звенья и останется ждать 
первой встречи в новом се
зоне. болельщики надеются, 
что она пройдет на льду Но
вокузнецка. строители, в свою 
очередь, делают все от них 
зависящее.

Уже закончен монтаж хла- 
допровода Аюд будущее поле, 
где закипят хоккейные стра
сти. Вырисовывается конфи
гурация поля. Ведется бетони
рование основания под борти
ки и монтаж их крепления, 
на втором этаже вчерне уже 
готов мозаичный пол. Ведутся 
облицовочное работы в обще
ственных туалетах и подсоб
ных помещениях. И здесь 
строителям и проектировщи
ка хм приходится на ходу при
нимать решения для скорей
шего завершения объемов.

На трибунах ведется об
рамление три буйных помеще
нии, устройство барьеров и 
площадок. Эти работы ведет 
оригада И. Ф. Маслова из Но
вокузнецкого ССМУ треста 
«У рклдомнаремоыт». Бригаду 
отличает быстрота выполне
ния и качество. Члены орига- 
ды намерены досрочно закон
чить трибуны и предоставить 
фронт *раооты отделочникам. 
Спорится работа у В. Тимуше- 
ва, А. Воронова, А. Полянско
го, В. Шишкина, Г. Тимофее
ва, Ю. Борискина.

На третьем этаже я встре
тил в этот день людей пен
сионного возраста. Ловко 
орудуя метлами, они стара
тельно чистили плиты от 
щебня и пыли, чтобы вскоре

пол покрылся мозаичными 
клетками и фигурами. Разго
ворившись с ними, я узнал, 
что это на своем втором суб
ботнике трудится группа здо
ровья спорткомплекса «Ви
тязь» под руководством своего 
бессменного тренера Нины 
Кон с т а н т и н о в н ы П о л о в о й.

Рассказывая о своей группе, 
они называли ее комсомолкой 
тридцатых годов. Действитель
но :их задору могли позавидо
вать и реояха нынешнего по
коления. Самой молодой ока
залась здесь 50-летняя Люд
мила Васильевна Бушуева. 
Самой старшей, Клавдии Мат
веевне Даниловой, уже 80.

Эти женщины — ветераны 
труда КМ К, отработавшие в 
его цехах и отделах от 25 до 
40 лет. Это бывшие работни
цы цеха сетей и подстанций, 
механических цехов, централь
ной заводской лаборатории и 
медсанчасти КМК.

Я поинтересовался, сколько 
же у них в общей сложности 
внуков и правнуков, и оказа
лось, что иной детский сад 
был бы для них маловат. Дво
рец, в строительстве которого 
они оказывают помощь, ну
жен и для их внуков, им вхо
дить в этот храм здоровья, 
бодрости и красоты.

Сверху сыпались вниз снопы 
искр. Это электромонтажники 
начали монтировать светиль
ники. Освещение Дворца спор
та рассчитано на трансляцию 
телевизионных репорта
жей цветного изображения, и 
требования к нему предъяв- 
ются самые жесткие.

За прошедшие недели на 
субботниках здесь потруди
лись работники городской са- 
нитарно - эпидемиологической 
станции, бюро технической ин
вентаризации, Гипромеза, бю
ро путешествий и экскурсий, 
ВостФИЧМ, станции перели
вания крови.

Уже в конце своей экскур
сии я встретил человека, о ко
тором мне несколько раз го
ворили работники Дворца 
спорта. Это термист ремонтно- 
механического цеха К.4К Ва
лерий Михайлович Клименко. 
Из разговора с ним я узнал, 
что Валерий Михайлович — 
страстный поклонник и ново
кузнецкого хоккея. Редкий 
матч проходит без его присут
ствия на зрительской трибу
не, он даже в Прокопьевск из 
переходные игры ездил.

Но не только хоккеем инте
ресуется Валерий Михайло
вич. Из четырнадцати лет 
работы на КМК он 12 лет за
нимается в ансамбле песни и 
пляски Дворца культуры и 
техники. Кроме того. он за
ядлый рыболов, вот и бли
жайший выходной решил по
святить любимому делу. И я 
подумал, что этот человек не 
мог пройти мимо для всех 
нужного дела. Человек он 
увлеченный, но не личными 
заботами, из-за которых ино
гда кое-кто не видит ничего 
вокруг. Разносторонность ин
тересов делает Клименко бо

гаче духовно. Работать сюда 
он приходит после смены, ему 
не напоминает об этом никто, 
кроме совести.

— Ну, а как же иначе? Ста
дион нужен всем. Порой слы
шишь от болельщиков только 
одни разговоры: мол, и мы
пошли бы, поработали. Когда 
же дело доходит до самой ра
боты, то что-то немного нахо
дится охотников. Да это их 
дело. Просто на них неприят
но будет потом смотреть, ко
гда они с деловым видом бу
дут обсуждать дела хоккей
ные и поругивать со своей ко
локольни строителей, которые 
сейчас все силы прилагают 
для того, чтобы первый матч 
посмотреть в своем Дворце. 
До пуска осталось 14 дней.
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